

Nous avons très bien réussi avec ces œufs, qui nous ont donné 25,000,000 d'alevins déposés dans les localités suivantes :—

Pointe Edouard, lac Huron.....	2,000,000
Rivière Sainte-Claire.....	2,000,000
Lac Sainte-Claire.....	1,000,000
Ile aux Pêches.....	1,000,000
Ile à la Bataille.....	1,000,000
Ile Stoney.....	1,000,000
Ile au Bois-Blanc.....	1,000,000
Baie aux Tourtes, lac Erié.....	1,000,000
Colchester, do.....	1,000,000
Kingsville, do.....	1,000,000
Leamington, do.....	1,000,000
Ile Pelée, do.....	1,000,000
Pointe à la Barre, do.....	1,000,000
Rivière, à l'établissement.....	10,000,000
Total.....	25,000,000

Je puis dire qu'aux différents fonds de pêche que j'ai visités, les pêcheurs sont unanimement d'avis que cet établissement a été la principale cause de la grande augmentation dans la pêche du doré. Le doré jaune ne se prenait que rarement dans les endroits où on le dépose actuellement, mais il a déjà atteint une assez jolie grosseur, il est très abondant; il est aussi précieux parce que la demande en est plus considérable.

Il y a deux ans, sur vos ordres, un moulin à vent pour pomper l'eau, a été construit près de chez Leageair dans le lac Huron. L'approvisionnement d'eau obtenu par ce moyen a beaucoup contribué à la conservation en bon état du poisson reproducteur pendant la saison de la fraie.

Cette pompe mue par le vent a si bien servi que je demanderais au département d'en faire bâtir une autre sur le fonds de pêche de Wees. Je suis persuadé que les résultats feraient plus que compenser la faible somme qu'elle coûterait.

Cueillage des œufs de poisson blanc.

Le nombre des œufs de poisson blanc cueillis cet automne a été beaucoup plus considérable que dans aucune autre année précédente, mais par suite de causes particulières qu'on n'a pu prévoir, la quantité d'œufs sains ne sera pas aussi forte qu'à l'ordinaire.

L'effet des chaleurs continuelles de l'automne dernier a été de donner au poisson blanc pris à bonne heure, certaine maladie qui en a tué beaucoup dans les réservoirs et a gâté aussi une grande quantité d'œufs; ils nous a fallu en jeter 15,000,000. Malgré cet accident nous avons un approvisionnement assez considérable dans l'établissement. Le tableau suivant indique le nombre d'œufs placés dans les auges à éclosion et les localités d'où ils proviennent :—

Ile au Bois-Blanc.....	12,000,000
Ile Stoney.....	12,000,000
Ile à la Bataille.....	16,000,000
Total.....	40,000,000

Augmentation de la pêche du poisson blanc en 1888.

La pêche du poisson blanc partout dans cette section du pays a été quelque chose d'énorme. Il a fait son apparition beaucoup plus tôt qu'à l'ordinaire, et le temps a été doux et chaud pendant toute la saison de la pêche. Tous les pêcheurs, dans les eaux où nous avons déposé des alevins, parmi lesquels il y en a un certain